

Familien-Umfrage - Papst Franziskus hört auf Gläubige

...
In Deutschland haben bereits Laienverbände angekündigt, die Fragen beantworten zu wollen. Für die Bischöfe dürfte es jetzt schwer werden, die Umfrage für sich zu beanspruchen, zumal morgen der Vatikan die Meinungsumfrage offiziell vortellen wird.

Annegret Laakmann:

"Sie ist ein erster Schritt, ein ungewöhnlicher Schritt in der Kirche. Und wenn jetzt die Gläubigen die Chance auch ergreifen, auch wirklich darauf zu antworten, dann ist es vielleicht eine Chance auf ein Umdenken."

...

> Video etwa ab Minute 4:30

Zuletzt geändert am 07.11.2013